

Gemeinde ehrt Sportler des Jahres

66 Auszeichnungen für besondere Erfolge und Engagement / Feierstunde in Campus-Sporthalle

Isernhagen (to). Ob beim Schwimmen oder in der Leichtathletik, beim Segeln oder am Schachbrett – Isernhagen hat viele erfolgreiche Sportler. Die 66 besten von ihnen wurden in einer Feierstunde in der Sporthalle am Helleweg für ihre Erfolge geehrt. Bürgermeister Tim Mithöfer (CDU) ließ es sich nicht nehmen, zusammen mit seinem Abteilungsleiter für Schulen, Kultur und Sport, Robert Engemann, und Sport AG-Chef Karl-Günther Wieneke Urkunden und Medaillen persönlich zu übergeben.

Und das waren die Kriterien für eine Nominierung: Geehrt wurde, wer erfolgreich an Kreis-, Bezirks-, Landesmeisterschaften sowie Deutschen Meisterschaften oder Europameisterschaften teilgenommen hatte. Außerdem wurde eingeladen, wer in die Nationalmannschaft berufen wurde oder bei einer Weltmeisterschaft startete.

Und diese Sportler wurden geehrt:

TuS Altwarmbüchen: Clara Sibbertsen, Alicia Schmiedel, Henrike Weis, Helena Deparade, Cordula Schippert, Kerstin Schrämmmer, Caroline Bewer, Mila Bönig, Annemieke Buchholz, Emilia Vießmann und Moritz Thoms.

Altwarmbüchener BC: Anja Kook, Ella Hornburg, Pia Koonow, Neele Demuth, Iris Kook, Enie Wappler, Hannah Tracht, Anja Katharina Duda, Ben Hensel, Max Wächtler, Lennart Duggen, Joris Grethe, Bowen Ban und Justus Jonathan Gellert.

SC Altwarmbüchen: Merle Maeß, Julia Burchardt, Amelie Sophie Buss, Bo Emilia Grad, Thure Lerch, Fabian Trippner, Aaron Filges, Lennert Kerch, Luca Florian Faust, Hans Moritz Schuman, Timon Kost, Malte Kost, Martin Maeß, Leon Rein-



Die erste Herren-Mannschaft des TuS Altwarmbüchen hat im Handball den ersten Platz in der Landesliga Mitte belegt und ist somit in die Verbandsliga Niedersachsen aufgestiegen. Die Mannschaft besteht aus Thorben Borcholte, Peter Schwartz, Fabian Bootsmann, Marvin Krumm, Fabian Wetzker, Jan Seeger, Dennis Witte, Peter Steer, Timo Paternoga, Felix Sanetra, Torben Kollorsz, Maciek Rzepkowski, Niklas Hoppe, Moritz Paternoga, Niko Heilmann, Fabian Liedtke, Benjamin Winter und Maksym Bortnik.

FOTO: PRIVAT

ke, Dominik Abdou, Johannes Röthemeyer, Tjaard Wietler und Teetje Wietler.

TSV Isernhagen: Theodor Blome.

WSV Altwarmbüchen: Jan Will. Schützenverein Isernhagen F.B.: Elke Guhl.

Golfclub Isernhagen: Rafaela Plasa, Kalle Scheunemann und Niklas Rehmann.

Hannoverscher Kanu-Cub: Isabel Bautista Barroso.

Schach-Drachen Isernhagen: Isabel Sibbertsen, Nikita Nechitaylo und Julian Van Beers.

Sportabzeichen: Erwin Polier (25. Abzeichen) und Ulrich Korritki (55. Abzeichen)

Ehrung fürs besonderes Engagement: Sandra Lange, Altwarmbüchener BC.

Mannschaften: TUS Altwarmbüchen: Weibliche Kinder U10-Leichtathletik, Weibliche Kinder U12-Leichtathletik, Männliche Kinder U10-Leichtathletik, Erste Herren Handball und U14-Jahrgang

2008 Fußball.

SC Altwarmbüchen: Staffel (weiblich) und Staffel (männlich) Schwimmen.

Golfclub Isernhagen: Altersklasse 16 Jungen und Altersklasse 16 Mädchen.

Eine besondere Ehrung gab es obendrein für Sandra Lange. Die Badmintonspielerin des Altwarmbüchener BC wurde für ihre ehrenamtliche Arbeit ausgezeichnet. „Als Leiterin der Hobbygruppe konnte sie zahlreiche Mitglieder für die Gruppe gewinnen. Seit 2020 ist Sandra Lange zudem auch noch Ausbildungswartin. Sie organisiert und koordiniert die gesamte Trainerausbildung im Altwarmbüchener BC. Dank ihrer Hingabe und ihrem hohen Engagement für den Verein haben 14 Mitglieder einen Trainerschein erworben“, sagte Wieneke in seiner Laudatio.

Und Bürgermeister Tim Mithöfer hatte für Isernhagens Sportlerinnen und Sportler auch noch ein kleines Präsent im Ge-

päck. Nach den Sommerferien – so kündigte der Verwaltungschef an – soll in den Sporthallen wieder das Warmwasser angestellt werden. Solange allerdings müssen die Aktiven noch mit einer kalten Dusche vorliebnehmen.

Einen kleinen Wermutstropfen gab es an dem Abend dann aber doch noch. Gleich 17 Sportlerinnen, Sportler oder Mannschaften erschienen trotz Einladung nicht zur Ehrung. So blieb unter anderem eine komplette Fußballmannschaft der Veranstaltung fern. „Das hat noch ein Nachspiel“, kommentierte Wieneke das Fernbleiben der Truppe. Lediglich die Schwimmer des Altwarmbüchener SC hatten eine Entschuldigung für ihr Fernbleiben parat. Einige von ihnen starten derzeit bei den Norddeutschen Meisterschaften in Braunschweig. Schließlich wollen sie sich mit einem Sieg dort schon jetzt für die Isernhagener Sportlerehrung im kommenden Jahr qualifizieren.



Elke Guhl, Schützenverein Isernhagen F.B. errang jeweils den 1. Platz bei den Kreisverbandsmeisterschaften sowie bei den Landesverbandsmeisterschaften in der Disziplin 10m Luftgewehr Auflage. Außerdem erreichte sie den 2. Platz bei den Deutschen Meisterschaften im Luftgewehr Auflage.

FOTO: PRIVAT